

Muchas gracias a todas y a todos

En Huelva, también, habéis vuelto a elegir a Comfia-CCOO primer sindicato del Santander

En las **Elecciones Sindicales** celebradas ayer en el Santander en Huelva, nos habéis vuelto a elegir a **Comfia-CCOO** como primer sindicato.

Con 5 delegadas y delegados de un total de 9, nos habéis concedido la mayoría absoluta, por lo que os damos las gracias.

Estos resultados avalan el esfuerzo de los compañeros y compañeras de nuestra Sección Sindical en Huelva, y respaldan el sindicalismo firme, responsable y eficaz que **Comfia-CCOO** desarrolla día a día en Banco Santander.

Habéis depositado en nuestro Sindicato una gran confianza y asumimos la responsabilidad que conlleva. Seguiremos trabajando como hasta ahora, con más ilusión, si cabe, en defensa de vuestros derechos.

Sabéis donde estamos, trabajando a vuestro lado, por vosotras y por vosotros.

Muchas gracias a todas y a todos.

21 de junio de 2011

Sindicato	Deleg. 2011	Deleg. 2007	Diferencia
CCOO	5	3	+2
FITC	2	3	-1
UGT	2	2	0
CGT	0	1	-1